



Máster en Energía Solar

Acta de la reunión de la Comisión Académica

28 de septiembre de 2023

Comisión Académica

1. José Domingo Álvarez Hervás: Coordinador del Máster en Energía Solar y profesor y coordinador de asignaturas del máster.
2. Eduardo Zarza Moya: Investigador de la Plataforma Solar de Almería y responsable saliente como enlace entre la UAL y PSA.
3. José Antonio Sánchez Pérez: Vicerrector/a de Investigación e Innovación y profesor y coordinador de asignaturas del máster.
4. Sixto Malato Rodríguez: Investigador de la Plataforma Solar de Almería y profesor de asignaturas del máster.
5. Manuel Pérez García: Profesor y coordinador de asignaturas del máster.
6. Diego César Alarcón Padilla: Investigador de la Plataforma Solar de Almería, nuevo enlace entre la UAL y PSA y profesor de asignaturas del máster.

Puntos a tratar

1. Nombramiento del nuevo enlace entre la UAL y la PSA.
2. Información sobre el comienzo del curso 2023-24
3. Ruegos y preguntas.

1. Nombramiento del nuevo enlace entre la UAL y la PSA.

Como se acordó en la comisión celebrada el pasado 16 de mayo a partir del curso 2023-2024 el investigador de la Plataforma Solar de Almería que hará las labores de coordinación y enlace entre la UAL y la PSA será D. Diego César Alarcón Padilla.

Los restantes miembros de la comisión quieren darle la bienvenida al nuevo miembro sabiendo que es la persona más adecuada para realizar dichas tareas. Por otro lado, también aprovechan para agradecer las labores que estos últimos años ha realizado el coordinador saliente D. Eduardo Zarza Moya sin las cuales el Máster no habría tenido el impulso necesario para consolidarse dentro de la universidad.

2. Información sobre el comienzo del curso 2023-24

El coordinador del título, Dr. D. José Domingo Álvarez, informa al resto de la comisión que, hasta fecha de hoy y faltando la tercera y última fase de preinscripción, el Máster cuenta con 22 nuevos matriculados de 30 plazas ofertadas. La gran mayoría de nuevos estudiantes, como en cursos anteriores, son estudiantes extranjeros principalmente del Magreb y de América del Sur.



El coordinador también informa que el curso anterior hubo 8 nuevos egresados (2 en la convocatoria de noviembre, 1 en enero y 5 en julio). De la convocatoria de julio, el TFM del alumno Emilio Berasategui Arocha fue propuesto a MH. Al ser la única propuesta se otorgó dicha nota al TFM del estudiante.

3. Ruegos y preguntas

No se formulan.

Fdo.

José Domingo Álvarez

Diego Alarcón

Eduardo Zarza

José Antonio Sánchez

Sixto Malato

Manuel Pérez